



# 週刊 防衛副大臣 おにき まこと 誠



## インド大使館で お花見

インド大使館にお招きいただき、花見会に参加しました。と言っても今年は予定したようには花は咲いてくれず、桜のない花見となりました。

いろんな種類のインド料理に舌鼓を打ちながら、ジョージ駐日インド大使や駐日インド大使館武官マシュー大佐らと日本とインドの様々な交流について話をしました。

ロシアのウクライナ侵略以降、インドがロシアから輸入している防衛装備品は、部品や弾薬などが供給不足に陥っているようです。それはインド防衛の危機を意味します。自国を守るための装備は自国で生産できた方がいい、それが無理なら信頼できる国から輸入した方がいい、それが世界の趨勢です。日本とインドには長年の友好・信頼関係があります。

大使館員は真顔で言いました。「日本がインドに与えた素晴らしいものが三つある。一つは地下鉄。一つは新幹線。そしてもう一つはSUZUKIだ！」そんな会話でおおいに盛り上がりました。



ジョージ駐日インド大使と



## 沖縄訪問① 基地負担軽減

沖縄の米軍基地であるキャンプ瑞慶覧の一部（ロウワープラザ）が、来年度以降の返還に向けて緑地広場として一般開放されます。そのオープニングセレモニーに参加しました。

私は防衛副大臣として挨拶とテープカット、林芳正官房長官も沖縄基地負担軽減担当大臣としてご挨拶されました。

緑地広場周辺は大規模商業施設もでき、今後の発展が見込まれています。周辺道路の整備など開発への地域の期待を感じました。

